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Poingon automatique — « Le stylo pour ’acier »

Il remplace le burin et le marteau en un seul geste, d’'une seule main. Idéal pour
marquer, buriner et numéroter. Un seul geste, un seul outil, pour poingonner,
tracer, marquer et numéroter. Une seule main, l'autre est libre pour bien maintenir
la piéce en position; on pousse, la butée est automatique, on relache et il se
recharge automatiquement. La force de poingonnage est réglable. En choisissant
parmi les nombreuses marques reportées dans le tableau, il est possible d’obtenir
sur demande la plaquette de poingonnage souhaitée. On peut également choisir
des nombres de 0 a 9 et toutes les lettres de 'alphabet.

Automatic punch — “The pen for the steel”

Replace graver and hammer with one touch of your hand. Only one movement,
only one tool, to punch, to map out, to design, to mark and to number. Only one
hand, the other one is free to hold the piece; you just need to push, the punch is
automatic, by releasing the punch and it will automatically reload. The power of
punching can be regulated. Choosing among many marks, wich are described in
the table, it is possible, if requested, to have the plaque of punching desired. You
can also choose numbers 0-9 and the letters of the alphabet.
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- Marchi opzionali disponibili
- Optional brands are available
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Marques en option disponibles
Pression manuelle
Réglage de la charge de poinconnage
Regolazione del carico di
incisione
The pressure of the
punching can be regulated
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